



La Cour suprême des Etats-Unis met fin à l'arrêt historique Roe vs Wade qui garantissait le droit à l'avortement

La décision de la Cour suprême des États-Unis, ce vendredi 24 juin, de revenir sur l'arrêt historique *Roe vs Wade*, qui reconnaissait le droit à l'avortement, est une terrible nouvelle. Car cette décision entérine le pouvoir de l'État sur le corps des femmes.

C'est la fin de l'avortement légal et du droit des femmes à disposer de leurs corps. Dorénavant, chaque État sera libre d'interdire ou d'autoriser les femmes à avorter. Et, si toutes sont concernées, les femmes racisées et précaires vont payer le plus lourd tribut. Cette attaque contre toutes les femmes est inacceptable.

En plus de son tragique impact sur les femmes, cette décision est un signal inquiétant qui ne va pas manquer d'inspirer les réactionnaires partout dans le monde.

Nos corps ne sont pas des champs de batailles sur lesquels les hommes peuvent exercer leurs besoins de pouvoir et de domination.

Nous adressons toute notre solidarité aux associations féministes, aux professionnels de santé et aux femmes que cette décision va impacter.

Une attaque sur une est une attaque sur toutes, ne nous taisons pas ! Ne relâchons pas la pression !

Sur les réseaux sociaux, nous pouvons encore interpeller massivement les gouverneurs : « n'interdisez pas l'avortement dans vos États ! Laissez les femmes choisir pour elles-mêmes ».

[**#BansOffOursBodies**](#)
[**#MyBodyMyRight**](#)

Contact : communication@viefeminine.be / 0474 98 14 61

